

PAS de “lutte des classes” *

Il n'y avait PAS de “lutte des classes” dans la Civilisation ! (Mais Collaboration de classes).

Il y en a dans la Barbarie. **Mais alors, tout autant “lutte des sexes” !**

Or, notre problème, c'est l'après-Civilisation, et non point du tout l'après-Barbarie.

La Barbarie est société de Mort (anti-société), et l'après-Civilisation détruit, anéantit, TUE la société de Mort au passage. C'est tout. Ceci est absolu, et n'appartient même pas à une “transition”.

S'il peut être question de Transition, c'est seulement INTERNE à l'après-Civilisation, qui s'affirme complètement étranger à la Barbarie. Cela concerne l'épanouissement de l'influence de l'Église, lequel coïncide totalement avec l'absorption, l'extinction, de l'Église dans le Front. Et ceci va avec l'affermissement d'un premier Bloc Populaire continental (Église-Front), suivi de l'extension du Bloc Populaire en Bloc Populaire Planétaire. Et enfin, le Bloc Populaire planétaire devenant Bloc Humanitaire planétaire (le Peuple minoritaire se confond avec l'Humanité entière).

Si l'après-Civilisation peut prétendre TUER purement et simplement la Barbarie “au passage”, c'est que l'après-Civilisation est l'après-Préhistoire vivante (conformément au fait que la Barbarie était INTÉGRALE, cumulait l'anti-social Politique ET Parental).

Donc, si Tuer la société de Mort évoque le fait d'une Dictature, ce n'est pas la simple coercition Politique qui est alors à l'œuvre, mais la “Terreur” Parentale-Politique (Égalitaire-Libertaire). Ceci bien compris, Tuer la société de Mort ne fait pas proprement dit partie des Tâches du Comm-Anar ; ceci se fait “tout seul”, va de soi.

طالب פַרְדִי (Talib Freddy) – 12 décembre 2007

* Le titre est de l'édition. (nde)